

## Jubiläumsfest mit Freunden

Seit 40 Jahren gibt es die Galerie Angerer in Vomperbach. Ein Grund zum Feiern: Mit einer Gartenparty im Skulpturenpark und einer Ausstellung von Hilde Goldschmidt.

Über 400 Ausstellungen hat Klaus Angerer in 40 Jahren organisiert. Begonnen hat alles in der Volksschule Vomperbach, in der Angerer Direktor war: „Anfangs haben wir die Bilder mit Reißnägeln und Tesa-Streifen an die Wände geklebt“, erinnert er sich schmunzelnd.

Prominente Künstlerpersönlichkeiten wie **Friedensreich Hundertwasser**, **Ernst Fuchs** oder **Alfred Hrdlicka** haben dann bei ihm ausgestellt und zählen für Angerer zu den Highlights. Oftmals war er auch bei großen internationalen Kunstausstellungen und -messen präsent.

Künftig will er weiterhin auf Qualität setzen, die Leute nicht überfordern. Wie gehabt gibt es



**ALOIS SCHILD** gehört zu jenen Künstlern, die ständig in der Galerie von Klaus Angerer präsent sind.

Fotos: Hithaler

in seiner Galerie auch keine fixen Öffnungszeiten: Anruf genügt. „Menschen, die sich für Kunst interessieren, widme ich gerne meine Zeit.“

Gefeiert haben mit ihm viele Freunde und Künstlerkollegen wie **Johannes Haider**, **Friedrich**

**Feichter** oder der Kramsacher **Alois Schild**. Die Jubiläumsausstellung widmete Angerer seiner „Mentorin“ **Hilde Goldschmidt**. Gratulationen gab es auch von Gemeindevorstand **Max Mair**: „Du hast es geschafft, die Jugend für Kunst zu begeistern.“ jh